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会員委員会では、年度当初から例会での委員会

アワーをどの様にするかを話し合っていました折

に講師に平井知事とか中本ガバナーとか色々と名

前が上りましたが、最終的には日程等々もあり、

1月 20 日の第 2 例会では、地区委員の黒坂幸夫

会員顧問にお願いする事になりました。黒坂さん

にはお世話になりました。その後、ガバナー指針

として第 1回の諮問事項「獅子塾（ベテラン会員

と新会員のワークショップ）」について多くのク

ラブがこの真意がよく理解出来ていないと言う話

を聞きましたので、中本ガバナーも前半も経過し

て、多忙さからは多少解放されている頃と思い、

ガバナーキーワードである会員増強とかメンタリ

ングについて講演の依頼をお願い致しましたとこ

ろ、日程調整も出来、引受けて頂く事になりまし

た。昨年度は中本副地区ガバナー、小生は 7R－

RC として、又 10 人の構成でマール委員会の中

本委員長、小生は委員としてキャビネットの一員

として一年間頑張った仲なので心よく引受けて頂

けたのかと喜んでおります。本年度の会員委員会

の事業計画の中に指導力育成委員会とのフォーラ

ムを計画していた事もあり、又 2月 26 日には指

導力育成研修会もあり此の会を受けてのメンタリ

ングの講演は参考になるものと思います。研修会

が実り多い会になる事を期待しております。終り

に中本ガバナーのご健康とご多幸、第 56 回の年

次大会の成功をお祈りします。

中本地区ガバナーを迎えての講演会

会員委員会委員長 森 田 勝 憲

2 月 22 日（月）白兎会館に於いて第 3 回ガバ

ナー諮問委員会が開催されました。当クラブから

は林会長、私、事務局の 3名が出席し、ZCの挨拶、

地区ガバナー中本博泰氏の来賓挨拶の後議事に入

りました。

議事では、各クラブ共、順次質問事項に対する

回答が詳細に説明されその後、地区ガバナーの質

疑応答がありました。その中で特にガバナーは『献

血問題』『LCIF』について取り上げられ、『献血問

題』については鳥取県が全国で一番献血率が低く、

ライオンズを通じて活動の輪を広げ献血率向上に

努めていただきたい。また、『LCIF』については、

各クラブが素晴らしいアクティビティー活動をし

ているが、活動のための補助申請（内容による）

をすることでクラブへ一般援助交付金が交付でき

るので是非活用して欲しいとのことでした。

諮問協議後、地区役員、地区委員の報告がなさ

れ、ホストクラブ会長挨拶、ZCの閉会挨拶で和

やかに終了しました。

その他（6LC行事決定事項）

☆6LC親善チャリティゴルフ大会日程

（ホスト：鳥取中央LC）

2010年6月6日（日）9：30～

旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部　白兎コース

336－B地区7R－1Z
第3回ガバナー諮問委員会に出席して

幹事 下 石 明 義
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終身会員について思うこと

第三副会長 井 上 法 雄

ライオンズクラブ必携には『終身会員は、正会

員としての義務を遂行している限り、正会員の持

つすべての特権を持つ。』ライオンズクラブの目的

には、『奉仕の心を持つ人々が個人の経済的な報

酬を求めることなく、社会に奉仕することを奨励

し、商業や工業、専門職業、公共事業、個人事業

の効率化と道徳的な水準をさらに高めるように奨

励する。』と記載されています。ライオンズクラブ

に所属する人たちは、自分たちが奉仕の心で、社

会に貢献していく。私はこのように理解しており

ます。私自身では、できることできないことはあ

りますが、自分自身の得意とすることをライオン

ズ活動に役立てていくことが自分なりに社会に奉

仕することだと考えます。自分自身のできうる奉

仕の中には、もちろん会費も含まれていると思い

ます。会費も、奉仕活動の重要な要素の一つです。

会費を集め、それをライオンズ活動のために有効

に使っていくこれもライオンズ活動の一つである

と考えます。もちろん、それぞれにこの経済状況

の中、多くは望めませんが、会費を集めそれを社

会のために役立つ活動に費やす。そんな中で、ラ

イオンズの会員は、平等ではないかと思います。

会費を払うこともライオンズの奉仕活動の一つと

考えます。必携にも記載されているとおり『義務

を遂行している限り』。これは会費を平等に払うこ

とも義務の一つではないかと考えます。それが会

の活動の大きな源となります。もちろん特別な例

として、諸事情において正会員としての義務が果

たせない方は、これまでの功績等に照らし合わせ、

特別な配慮は必要であると思いますが、それは、

正会員としてではなく功績をたたえる名誉職とし

てのものであると考えます。ライオンズの精神、

目的から考えますと、正会員としての義務の遂行、

権利の主張これは表裏一体のものであると思いま

す。年齢、性別関係なく平等の目的の元に、その

目的と照らした義務を遂行すべきだと思います。

・収益金はEM菌購入費等に充てる

☆7R－1Z現・次期三役予備会議〔引継会〕日程

（ホスト：鳥取中央LC）

日時　2010年6月14日（月）17：30～　対翠閣7F

☆6LC合同アクティビティ「EM活用のプール清掃」

各クラブ共プール開きを確認して散布する事

（随時）

P・S

私は、『LCIF』とは寄贈のイメージしかありま

せんでしたが、今回『LCIF』を上手に利用すれば

事業費削減等に繋がるなどメリットが分かり、今

回ライオンズに対しての捉え方が変わりそうです。

平成 21 年 11 月 20 日の 14 時より若葉台小学校

におきまして 6LC 合同アクティビティ　EM菌

をプールへ投入する事業を行いました。

若葉台小学校の生徒 90 名に参加していただき、

EM菌の説明にパワーポイントを使って行いまし

たが、さながら授業のようでした。てれくさいで

すね。

EM菌はあまりなじみもなく、生徒の皆様はじ

6LC合同アクティビティ　若葉台
小学校プール　EM菌投入の報告

環境保全委員長 細 田 　 覚
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め学校の先生も聞いたこともないという状態で

したが、30 分ほどの説明でなんとか EM菌の良

さが伝えられたかと思います。ちなみに EM菌

とは有用微生物郡の通称で、私達の身の回りにあ

り、なおかつ身体に有用な働きをする微生物（例：

ビフィズス菌、酵母菌、納豆菌等）を混合した物

です。古くからは畑の肥料としてボカシと呼ばれ

ており、EM菌で作物をつくると大変大きく実を

つけることでも有名でした。それをお掃除に使用

すると微生物が汚れのもととなる物を分解してく

れて、強い薬品を使用しなくても、自然に優しく

安全に衛生に、そして簡単に汚れを落とすとされ

ています。そこに着目したのが今回のアクティビ

ティです。

秋口、春先にプールに EM菌を投入すれば来

年の夏前のプール掃除では生徒の皆様に笑顔があ

ふれるのではと期待しています。

当日は、林会長をはじめ役員・委員会の皆様に

も応援にかけつけていただき、EM菌を小学生の

皆様とプールに投入していただきました。そして

その模様は地元のケーブルテレビにも放映されま

した。

これからも環境という切り口で皆様のお役にた

てる情報をどんどん発信して、“ライオンズの活

動＝環境にやさしい事業”といわれるようにがん

ばりたいと思います。

この度、ご協力をいただきました皆様、誠にあ

りがとうございました。

参加者　林会長　安田　山根秋雄　井上　下石

　松本繁蔵　野村　細田
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研修会には約 30 名の参加があり、R・C、Z・

C経験者の森田勝憲さん、今川登さん、矢野信也

さんにライオンズクラブの経験談、持論等の講演

をいただきました。

講演の中でそれぞれ良かったこと・苦労したこ

とがいろいろあったようですが、経験が出来、誇

りに思っておられる様に感じました。

分科会では、3グループに分かれ『会員の定着・

ライオンズのアクティビティ』をテーマに意見・

情報交換が行われました。

抜粋でありますが意見を掲載します。

ライオンズクラブに入会して

・時間の都合をつけて例会・委員会に出席してい

る。人脈が出来た。

・異業種の人の考え、知識を得ることが出来た。

・同じ委員会への配属が多い。

・会員手帳の写真が古く、新しくしては。

・金より汗のアクティビティを望む。

・委員会だけのアクティビティで無く、広く参加

してほしい。

・他クラブと会員数を競っているように思う。

・入会時に活動等の説明を充実してほしい。

・例会・委員会等に欠席したら、次回は出席しに

くい。

・わからないことばかりで、例会・委員会に出席

し勉強したい。

・仕事の関係で欠席が続いている。反省してま

す。

・委員会の中では会話するが、他の委員会の人と

はあまり会話しない。

・クラブ費の使い方がわからない。

・先輩から声を掛けられたらうれしい、また誘っ

てほしい。

・所属委員会の活動だけをすれば良いと教えられ

た。

・縦割りも良いが横のつながりがほしい。

・ひとつの委員会活動でなく、他の委員会活動も

必要ではないか。

・アクティビティの参加者が偏っている。

その他の意見

・入会選考に問題があるのではないか。

・オリエンテーションだけでなく、在籍に応じて

2次･3次の研修会が必要ではないか。

・メンタリングを活用してほしい。

・新入会員に役割を与え、責任を感じて意欲を持

ち活動してほしい。その結果をクラブ員が認

め、団結力が強くなる。

・横のつながりを強化する為、5年歴会とか、10

年歴会とかを作ってはどうか。

・スポンサーのフォローが重要である。

・役員・委員長になり、ライオンズ活動が良くわ

かった。

・今のアクティビティでいいのか、若手の意見を

取り入れたい。

・クラブに解け込む雰囲気作りが必要ではない

か。

・若手の失敗は挽回できる、恐れないで活動して

ほしい。

・アクティビティの内容を理解して活動してほし

い。

・アクティビティがマンネリ化している。

・アクティビティの相手への理解が必要。

・まず”挨拶”からはじめよう

・1人1人認められることが大切ではないか。

各グループとも活発な意見が出ておりました

が、グループ発表へと移りました。

グループ別にいろいろな意見・提案等があり、

大変いい分科会が出来たように思います。

その後、仁保さんの挨拶・乾杯により親睦を深

めました。

今回の研修会は、ライオン歴 5年未満を対象と

し、役員・委員会・希望者とで開催しましたが、

有意義な研修会になったと思います。

研修会終了後、意気投合し更なるノミニケー

ションが行われました。

指導力育成研修会開催

指導力育成委員会委員長 山 本 　 隆
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寒い冬の間、運動を一切しないで、夕食は毎日

午後 10 時ころ、空腹を紛らすために頂き物のクッ

キーやお煎餅をかじりながらの長時間労働をして

いましたら、あっという間に 3キロほど太ってし

まいました。

去年着ていた洋服がはいらない事態になり（特

にウエストあたり）、鏡を見る都度、ほっぺのあ

たりが妙に丸々としていることにも気がつき、「こ

れはいかん！」「ダイエットをしなければ！」と

一大決心を年末に致しました。

女性は、美容のためならばすぐに決意できるの

です。

要するに体重の増減は、カロリーの「出」と「入」

の問題なわけで、「入」より「出」が多ければ理

屈上減るわけです（恐らく）。寒がりで運動嫌い

の私には「出」を増やすのは無理だとすぐに悟り、

「入」を減らすことにしました。

まず、年末から、間食を一切（は無理なので、

ほとんど）やめました。

我が家は二人暮らしなのですが、野菜を取らな

きゃね、魚、肉類のタンパク質も必要よね、など

とついつい食事を作り過ぎてしまい、残すのも

もったいないので、全部食べていましたが、なる

べく少なめに作って、かつ多少食べ残すようにし

てみました。

これだけです。

さて、結果はどうなったでしょうか！

1月中ころから、毎日体重を量っていましたら、

何と毎日 100 グラムずつ減って行ったのです。

恐ろしくなるほどで、現在、2キロほど完全に

体重が減りました。

めでたく、御蔵入りをしていた洋服もまだ少々

きついですが、無事に日の目をみています。

以上、私の初のダイエット挑戦記でした。まず

は成功です。「ああーおせんべいが食べたい！」

「あっ、今この原稿を書きながら、1枚食べてし

まいました。」

私の健康法
松 本 美 恵 子

シリーズ　私の健康法 9

日本ライオンズの会員数が減少し始めて 15

年程になる。ピーク時の 17 万人は約 3 分の 2

の 11 万 5 千人にまで減った。もちろんこの間、

会員増強の呼び掛けは継続して続けてきたし、

その必要性は誰もが重々認識している。にもか

かわらず、多くのクラブにとっては年間に 1人

の純増が、あるいは現状を維持することが困難

なのである。

が、この流れに飲まれずに会員を増やしてい

るクラブも確かにある。それを可能にしている

のには、何か秘訣があるのだろうか。他のクラ

ブでも真似出来ることなのか。

本誌では全国のクラブから提出される月例報

告書を基に、2007 年度上半期に会員 10 人以上

の純増を遂げた 16 クラブをピックアップ。ア

ンケートと取材を実施した。

ライオン誌　2008　5 月号より

コラム欄
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PR・会報委員会 木 下 義 章

全国クラブ 鳥取いなば

年齢層 比率 人数 比率

1．20歳代 0.2％

2．30歳代 3.3％

3．40歳代 11.3％ 1 12.5％

4．50歳代 26.8％

5．60歳代 32.2％ 3 37.5％

6．70歳代 26.2％ 4 50.0％

昨年度中に退会した会員の年齢層

全国クラブ 鳥取いなば

年齢層 比率 人数 比率

1．20歳代 1.2％

2．30歳代 11.6％ 2 20％

3．40歳代 26.1％ 4 40％

4．50歳代 30.6％ 3 30％

5．60歳代 24.3％

6．70歳代 6.2％ 1 10％

昨年度中に入会した会員の年齢層

コメント

１．入会者の年齢で多いのは30～50歳代で全国

と我がクラブも大凡同じである。

２．退会者の年齢も50歳代、60歳代・70歳以上

に全国も我がクラブも大凡同じである。

３．男女別で見ると、全国に比べ我がクラブは

女性会員は少ない。

４．退会者の在籍年数は5年未満が多い、全国

では38.5％であるが我がクラブは50.0％で

ある。

又、30年以上が全国で12.7％であるが我が

クラブは37.5％である。この問題点を真剣

に考えなければならない。

全国クラブ 鳥取いなば

在籍年数 比率 人数 比率

1．3年未満 24.0％ 2 25.0％

2．3～5年 14.5％ 2 25.0％

3．5～9年 13.5％

4．10～14年 12.6％

5．15～19年 9.0％

6．20～24年 7.3％ 1 12.5％

7．25～29年 6.4％

8．30～34年 5.2％ 2 25.0％

9．35～39年 3.7％ 1 12.5％

10．40年以上 3.8％

昨年度中に退会した会員の在籍年数

全国クラブ 鳥取いなば

性別 比率 人数 比率

1．男性 79.9％ 9 90％

2．女性 20.1％ 1 10％

昨年度中に入会した会員の性別

全国クラブ 鳥取いなば

性別 比率 人数 比率

1．男性 91.6％ 7 87.5％

2．女性 8.4％ 1 12.5％

昨年度中に退会した会員の性別
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2010年2月ゴルフ同好会便り

山本孝夫選手　難コース制覇おめでとう
BG　加納義信選手

初参加　野口淑文選手健闘する

優勝の弁

2 月のクラブコンペが、2月 21 日日本原カント

リー倶楽部で開催されました。当日は天候も良く、

絶好のゴルフ日和でした。前半（インスタート）

はあまり調子が良くなく、51 を打ち、後半は優

勝を意識することもなく、淡々とゴルフをしてい

たら、思いもかけず優勝することができました。

これも同伴の、矢野さん、西山さんのおかげと、

感謝しております。

矢野さん、西山さん有難うございます。

全国クラブ 我がクラブ

在籍年数 比率 比率

5年未満 40.3％ 42.0％

30年以上 12.8％ 9.0％

全国クラブ 我がクラブ

在籍年数 比率 比率

5年未満 38.5％ 50.0％

30年以上 12.7％ 37.5％

昨年度中に退会した会員の在籍年数

退会者について　2009 退会者について　1998～2008

0
全国クラブ 我がクラブ

5年未満
30年以上

10

20

30

40

50

0

10

20

30

40

50

全国クラブ 我がクラブ

5年未満
30年以上
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2010 年 2月 21日　日本原GC　那岐コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
1 山本　孝夫 96 30 66
2 矢野　信也 84 15 69
3 横山　賢二 99 30 69
4 田中　敏明 88 18 70
5 仁保　統博 82 8 74
6 細田　　覚 124 50 74
7 田中　康之 82 7 75
8 西山　　弘 102 27 75
9 加納　義信 93 16 77
10 田渕　吉男 97 19 78
11 安田　　勤 121 43 78
12 野口　淑文 123 37.2 86.8

順位 氏名 GROSS HNCP NET
13 石賀　伸也 121 35 86

ベストグロス賞 加納　義信
ドラコン№ 7 田中　敏明
　　　　№ 17 加納　義信
ドラタン№ 7 安田　　勤
　　　　№ 17 西山　　弘
ニアピン№ 2 矢野　信也
　　　　№ 4 山本　孝夫
　　　　№ 12 田渕　吉男
　　　　№ 16 横山　賢二

新ハンデー　山本孝夫選手　19　　野口淑文選手　36
3月競技は 3月 28日（日）鳥取GC砂丘コースで行います。

2月第1例会（4日）

・木下義章…金婚式を迎えましたので！！

・田中敏明…1月12日、有限会社を株式会社に商

号変更しました。株式会社田中鉄工所です。よ

ろしくお願いします。

・林　憲二…1月19日、視覚障害者福祉協会東部

支部との年始交歓会に参加して協会の山根さん

と「加茂の流れに」をデュエットしました。そ

の様子が会報に載りましたのでドネーション致

します。

・キャビネット副幹事　山本孝夫…5年ぶりに、

ライオンズクラブ会報の表紙に載せていただき

ましたので、ドネーションします。今年の4月

18日にある年次大会の昼食は、まぐろの解体

ショウの他、13種類のメニューが400食、カニ

汁が1200食、ビールのみ放題となっていますの

で、是非全員の人が、参加してください。

・影山嗣泰…バンクーバボブスレー競技に後輩の

地元小林選手が出場します。激励をこめてド

ネーションします。

・森田勝憲…バンクーバオリンピックのボブス

レー競技に日本代表選手として、小生の後輩が

出場します。会員皆様のご支援と、応援をよろ

しくお願いします。

・住谷きよみ…1月28日に長女が3人目を出産しま

した。私にとって6人目の孫です。男の子です

がまだ名前を決めていません。いい名前があれ

ば教えて下さい。よろしくお願いします。

2月第2例会（18日）

・林　憲二…中本地区ガバナーを例会にお迎えで

き、大変うれしく思います。ありがとうござい

ました。

・森田勝憲…中本ガナバーをむかえて例会が出来

た事ありがとうございました。

・木下義章…昨春、社長を引退したアサヒメッキ

とアサヒサーテクノの両工場がISO14001に続

き、この度、品質管理システム（ISO9001）を

認証取得しましたので。

★2月4日　第1003回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率56.6％　M後率72.3％）

※次期役員指名会

※2009年度上半期会計報告・監査報告

＜幹事報告＞

・第3回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2010年2月22日（月）12：00～14：30

場　所　白兎会館　　ホスト　鳥取砂丘

出席者　林憲　下石　事務局
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理事会だより－（2月）事務局だより

＜委員会報告＞

・会員…会員研修会開催について

日　時　2010年2月18日（木）（2月第二例会）

講　師　地区ガバナー　中本博泰

演　題　会員増強と獅子塾について

・会員名簿シール配布について

・出席大会…第56回地区年次大会本登録

日　時　2010年4月18日（日）於．倉吉未来中心

登録料　8,000円　　※全員登録

・同　ゴルフ大会開催について

日　時　2010年4月17日（土）8：00スタート

場　所　旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部

登録料　5,000円

・同　前夜祭本登録のお願い

日　時　2010年4月17日（土）18：30～

場　所　ホテルセントパレス倉吉

登録料　8,000円

★2月10日　理事会　11：30～　丸茂

理事20名・委員長1名出席

★2月18日　第1004回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率61.4％）

※ゲスト紹介

地区ガバナー　中本博泰（倉吉グレートLC）様

キャビネット会計　杉森健司（　　〃　　）様

※次期役員選挙会

※次期所属委員会アンケート

※協議事項

・次年度地区PR委員選出について

※講演

講　師　地区ガバナー　中本博泰

演　題　「会員増強ならびに獅子塾について」

＜幹事報告＞

・複合第56回地区年次大会代議員について

山本孝夫　林　憲二　永美　下石　山根秋雄

・キャビネット幹事代行の任命について

現キャビネット副幹事　相沢雄二（倉吉グレー

トLC）

＜委員会報告＞

・会員…会員増強のお願い

・大会…第55回地区年次大会実出席のお願い

指導力育成…指導力育成研修会開催について

日　時　2010年2月26日（金）18：30～21：30

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ2F

登録料　2,000円

対象者　ライオン暦5年未満の会員

講　師　森田勝憲（2008年度7R－RC）

　　　　今川　登（2003年度7R－1Z・ZC）

　　　　矢野信也（2007年度7R－1Z・ZC）

青少年指導…「第三回鳥取いなばライオンズカッ

プミニバスケット大会」開催について

日　程　2010年3月13日（土）開会式12：00～

12：30　競技9：00～16：00

会　場　船岡トレーニングセンター・宝木小学

校、鹿野小学校、中ノ郷小学校体育館

2010年3月14日（日）競技　13日と時間・会場

は同じ

※決勝トーナメントと閉会式（16：00）は鳥取産

業体育館にて開催

・社会福祉…「鳥取いなばライオンズクラブ2010

チャリティーグラウンドゴルフ大会」開催につ

き遊休品の募集のお願いについて

日　時　3月30日（火）　予備日　4月6日（火）

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

議題

①複合地区第56回年次大会代議員について　承認

②次期地区PR委員選出について　　　　　　承認

③ハイチ救援のためのLCIF寄付について

今年度分の一人当たり20ドル献金を「ハイチ救

援」目的限定で送付することが提案され、審議

の結果、承認とする。

④不在会員について

全員、半年間の延長を承認する。

⑤新会員について　承認

⑥指導力育成研修会開催について　　　　　承認

尚、5年未満の会員の方には、スポンサーから

の出席要請をお願いする。

日　時　2010年2月26日（金）18：30～21：30

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

⑦「鳥取いなばライオンズカップ少年少女ミニバ

スケット大会」開催について　　　　　　承認

⑧チャリティーグラウンドゴルフ大会について

日　時　2010年3月30日（火）予備日4／6

場　所　鳥取ゴルフクラブ　　　　　　　承認
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◎3月誕生祝…3日砂田　5日谷尾

◎3月結婚記念日ライオン…1日木下義

2日生田、3日池原　10日横山賢　18日林由

細田　21日田中克　22日田中敏

◎同好会だより

・3月のクラブゴルフは、3月28日（日）砂丘

9：00スタート

マンスリーレポート集計表（1月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 100,000 1 21 30 32 0 0 32 2 1 1 90.0

鳥 取 中 央 1 54,800 0 0 38 36 0 0 36 2 0 0 91.0

鳥取いなば 2 306,000 1 14 85 83 0 0 83 7 0 0 84.0

鳥 取 久 松 1 20,000 0 0 40 39 0 0 39 1 0 0 86.0

鳥 取 千 代 3 121,314 1 102 27 26 0 0 26 3 0 0 75.0

鳥 取 砂 丘 1 81,008 1 36 49 47 0 1 46 4 0 0 81.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 1 1 19 19 0 0 19 19 0 0 80.0

⑨特別委員会答申案について

上記答申案が出されたことについて、会長より

説明があり、次回3月理事会にて、1の「終身会

員の会費」についての審議をすることとする。

2009年度臨時理事会　平成22年2月4日（木）

①2月第二例会に中本地区ガバナーをお招きし

て会員研修会を開催する件について　　　承認

◎2月12日　第302回2月例会　14：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・2月誕生祝品贈呈

・鳥取いなばLSC結成25周年記念大会決算書

・お花見例会会場について

・レクリェーションについて

・第56回336-B地区年次大会本登録について

日　時　2010年4月18日（日）

場　所　倉吉未来中心

大会式典10：15～12：15　昼食12：15～14：00

登録料　8,000円　　出席者　三谷　加藤

・小澤和子…主人の葬儀の際はクラブより香典を

頂き又皆様にはお忙しい中ご会葬頂き有難うご

ざいました。



○地区ガバナーの月　　　　　　　　　　　　　○地区・総合地区・国際大会の参加計画の月　
○日本ライオンズ創立記念日　　　　　　　　　○

１ 月 17 水 （鳥取砂丘 LC例会）

２ 火 （鳥取中央 LC例会） 18 木 第 1006 回例会

３ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 19 金

４ 木 第 1005 回例会 20 土

５ 金 21 日 春分の日

６ 土 22 月 振替休日

７ 日 23 火 （鳥取ＬＣ例会）

８ 月 24 水

９ 火 （鳥取 LC例会） 25 木 （鳥取久松 LC例会）

10 水 26 金 （鳥取千代 LC例会）

11 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 27 土

12 金 LSC 第 303 回例会（鳥取千代 LC例会） 28 日 クラブゴルフ

13 土 少年少女ミニバスケット大会 29 月

14 日 少年少女ミニバスケット大会 30 火 チャリティーグラウンドゴルフ大会

15 月 31 水

16 火 （鳥取中央 LC例会）

表紙写真説明

中本ガバナーを迎えて、メンタリングの講演会。

3 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

如月鉛色の曇天、風雪を冒して咲く梅の花の爽

快感。

12 日開会の冬季五輪、スポーツの栄光と民族

の栄誉を掲げ、記録の更新に挑むアスリート達。

メダル受賞も入賞も逸したが、自己の全能全力を

出し切った選手達の姿勢の爽快感、再起を期待す

るものです。四年に一度の感動と歓喜を有難度う。

PR・会報編集副委員長　藤森寛義

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ
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